

En Cariñena, provincia de Zaragoza y en el salón de actos de su Ayuntamiento se reúne el 31 de mayo de 1975 a las 16 horas la Asamblea General ordinaria de la Sociedad.

Se lee y aprueba el acta anterior.

El tesorero informa del extracto de cuentas y hace la propuesta de aumentar a 1.000 ptas. las cuotas anuales, siendo aprobado por la asamblea.

Se lee la lista de nuevos socios propuestos por la Junta directiva, siendo aprobada por la asamblea. Estos nuevos socios son: Elisa Pérez de Ayala Moreno, Josefina Fernández Barrera, Leopoldo Cararedo Molinari, José Luis Yuguero Espinet, Clara Bardón Cuevas, Eduardo Irache y Fátima Miralles Sangro.

Dado que en las últimas horas han llegado nuevas solicitudes que la Junta no ha tenido tiempo de revisar, se solicita de la asamblea un voto de confianza para que la Junta examine en su próxima reunión estas solicitudes y quedan ya como socios definitivos. La asamblea acepta esta propuesta.

El presidente informa de la delebración del congreso internacional de psicoterapia de grupo en Madrid el próximo año. Rocío Fernández añade alguna información. Se informa del ofrecimiento de la presidencia del comité local al Prof. Obiols. Tras discutir el problema se decide que es interés de la sociedad el participar en organismos internacionales pero que para aceptar la organización del congreso, el comité ejecutivo debe ser español, deben poder participar en el congreso todo tipo de orientaciones en grupos y debe cargar con el déficit organizativo, la sociedad internacional de psico-terapia de grupo. La Junta propone a Martí Tusquets, Rocío Fernández, Población Kuappe, Ruiz Ogara y Calafat Far para que sigan estudiando las posibilidades de la sociedad y que informe a la Junta directiva.

Se vota Sevilla como lugar de celebración del IV Symposium de la sociedad, los días 28 y 29 de mayo de 1976. Quedan elegidos como organizadores del Symposium Conrado Engelhardt Avilés y Carmen Moya Fernández Piedra'

Se votan los dos temas para el próximo Symposium. El primer tema propuesto por Fernández Martos, es "Praxis y Teoría del psicoterapeuta en el grupo". Colaborarán con él Loren, Población, Fábregas, Sánchez, Palet, Herrero, Engelhardt, Moya, Pelayo, Pérez Sánchez y Muñoz.

El segundo tema votado es propuesto por Pedro Guilló, se trata de "Factores de cambio en el grupo. Colaborarán con él, Martí, Sala, Palet, Suerol, Gimeno, Bonafonte, Emma Alonso y Moya.

Zaragoza, a 31 de mayo de 1979

El Presidente

El Secretario

J.L. Martí Tusquets A. Calafay Far